

Sweets Global Talents

Jedes Jahr unterstützt die Dr. Hans Riegel-Stiftung gemeinsam mit dem Verband Sweets Global Network e.V. junge hochqualifizierte Pioniere der europäischen Süßwarenwirtschaft mit drei Förderpreisen im Wert von je 10.000 EUR.

2008 sind die Sweets Global Talents fest in Damenhand. Verena Ortmann und Nina Thomas, beide aus Köln, sowie Christa de Bruin aus Utrecht in den Niederlanden sind die Gewinner der Förderpreise für qualifizierte Nachwuchskräfte. Erstmals wurde der Sweets Global Talents Award in drei Kategorien – Nachwuchspreis, Innovationspreis und Branchenpreis – verliehen. Das Siegertrio wurde im Rahmen des Sweets Global Neujahrsempfangs am 11. Januar 2007 in München ausgezeichnet.

Die Preisträgerin in der Kategorie Innovationspreis heißt Nina Thomas (25) aus Köln. Die Studentin der Betriebswirtschaftslehre an der Universität zu Köln hat die Juroren mit ihrem Businessplan „The Art of Chocolate“ als innovative Idee für ein Unternehmen überzeugt. In dem Businessplan beschreibt Nina Thomas die Idee einer „Schokoladenbar“.

Die ursprüngliche Idee für dieses Konzept ist während eines Hauptseminars bei Prof. Dr. Loebbecke (Seminar für Medienmanagement, Universität zu Köln) entstanden. Durch ein Praktikum bei der Stollwerck Schokoladenvertriebs GmbH konnte Frau Thomas ihr Wissen rund um die emotionale Welt der Schokolade weiter ausbauen und ihren Businessplan verfeinern.

Frau Thomas dankt neben der Dr. Hans Riegel-Stiftung und dem Sweets Global Network e.V. insbesondere der Universität zu Köln „für ein breit angelegtes theoretisches und praktisches Wissen, was diesen Preis erst ermöglicht hat“ und fordert gleichzeitig andere junge Talente auf, sich in diesem Jahr um den Preis der europäischen Süßwarenwirtschaft zu bewerben.

